

L'OSSERVATORE ROMANO

EDICIÓN SEMANAL



EN LENGUA ESPAÑOLA

*Unicuique suum**Non praevalent*

Año LX, número 37 (2.834)

Ciudad del Vaticano

15 de septiembre de 2023



El Papa durante la audiencia general bendice una imagen de la familia Ulma beatificada el pasado domingo 10 de septiembre en Markowa, Polonia; bendijo, además las reliquias de la nueva familia beata

EN ESTE NÚMERO

El Papa a la Asociación bíblica italiana y a los participantes a la XLVII Semana bíblica nacional

Vivir como hermanos en un tiempo conmocionado por los ecos de la guerra

PÁGINA 3

El Pontífice a la asociación de promoción de la familia "Encuentro matrimonial"

De la fraternidad y no de la prevaricación nace una nueva humanidad

PÁGINA 4

La historia de «mister Beppe» que entrena poniendo en el centro a la persona y el proyecto de "comunidad educativa"

Manual para (probar a) salvar el fútbol

PÁGINA 5

En la era digital las religiosas deben estar presentes

Las religiosas abrazan el apostolado de los medios en la Iglesia

PÁGINA 7

Audiencia general de los miércoles en página 8

Pésame del Papa por las víctimas de las inundaciones en Libia



Publicamos a continuación el telegrama de pésame por las víctimas de las fuertes inundaciones en Libia enviado - en nombre del Santo Padre Francisco - al cardenal secretario de Estado, Pietro Parolin, al nuncio apostólico en Libia, monseñor Savio Hon Tái-Fai:

Su Santidad el Papa Francisco se entristeció profundamente al conocer la inmensa pérdida de vida y la destrucción causada por las inundaciones en la parte

este de Libia, y asegura sus oraciones por las almas de los fallecidos y por todos los que lloran su pérdida. Su Santidad expresa también su sentida cercanía espiritual a los heridos, a los que temen por sus seres queridos desaparecidos y al personal de emergencia que proporciona rescate y asistencia de socorro. Sobre todos los afectados por esta tragedia, el Papa Francisco invoca las divinas bendiciones de consuelo, fortaleza y perseverancia.

Visita del cardenal Zuppi a China

El cardenal Matteo Maria Zuppi, enviado por el Papa Francisco, fue recibido este jueves 14 de septiembre, en el Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Popular China, por el señor Li Hui, representante especial para los Asuntos Euroasiáticos. El coloquio, que tuvo lugar en un clima abierto y cordial, estuvo dedicado a la guerra en Ucrania y a sus dramáticas consecuencias, subrayando la necesidad de unir los esfuerzos para favorecer el diálogo y encontrar caminos que llevan a la paz. También se abordó el problema de la seguridad alimentaria, con la esperanza de que pronto se pueda garantizar la exportación de cereales, especialmente a los países con mayor riesgo.

El purpurado, arzobispo de Bolonia y presidente de la Conferencia Episcopal Italiana, ha viajado a Pekín como enviado del Papa Francisco, del 13 al 15 de septiembre, acompañado por un oficial de la Secretaría de Estado.

La visita constituye una etapa ulterior de la misión querida por el Pontífice para sostener iniciativas humanitarias y la búsqueda de caminos que puedan conducir a una paz justa. En los meses pasados el cardenal Zuppi también viajó a Ucrania, Rusia y Washington.